



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に
- しっかりと
- 最後まで
- 助け合い

2023.2.24 NO.41



卒業する先輩方に向けての取り組み！！



3月でこの北陽小学校を卒業する先輩方に向けての取り組みが始まっています。まず、来週予定されている「6年生を送る会」に向けては、各クラスから10～15人ほどの代表を募り、クイズを考えたり、セリフを覚えたりしています。次に、卒業に向けての「飾り作り」では、児童玄関の天井から吊るすための飾りを作っています。

どちらの取り組みも、卒業する6年生への感謝の気持ちをもつことと、自分たちが6年生になった時に、色々な人が祝ってくれているということを実感する目的があります。2年後には、自分たちが祝われる側になります。そのことを考えながら、4年生の残りの18日間を悔いなく過ごしてもらいたいですね。

暖かい日が増えてきました

日中にプラス気温となる日が多くなりました。登下校の際には、屋根からの落雪や道路からの雪はねに十分注意してもらいたいと思いますので、ご家庭でも話題にあげてくださいよう、お願いいたします。

また、3月になると愛の鐘のなる時刻が17時になります。外で遊ぶことが多くなると思いますので、安全には十分気を付けるようご家庭でも声かけをお願いします。



名前ペンの配布について

持ち物へ記名することが多くありましたので、学校の予算で「名前ペン」を購入しました。お子さんを通じて配布していますので、ご承知おきください。併せて、持ち物への記名も引き続きよろしくお願ひします。最近では、暖かくなってきたこともあり、帰る時に手袋をしないことによる落とし物が増えています…。

